

Le Président de la République italienne en visite au Canada

LE 3 mars, le Président de la République italienne, M. Giovanni Gronchi, est arrivé à Ottawa pour une visite de trois jours. Le Président était accompagné de M^{me} Gronchi, du ministre italien des Affaires étrangères et de M^{me} Gaetano Martino.

Les visiteurs ont été accueillis avec tout le cérémonial d'usage par Son Excellence le Gouverneur général, par le Premier ministre et M^{me} Saint-Laurent, par les membres du cabinet et du corps diplomatique. Après un déjeuner à l'Hôtel du Gouvernement, M. Gronchi a déposé une couronne au pied du Monument aux morts. Dans l'après-midi, le Président et les visiteurs qui l'accompagnaient se sont rendus à une réception offerte par le président du Sénat et le président de la Chambre des communes et, le soir, à l'Hôtel du Gouvernement pour une autre réception en leur honneur.

Le 4 mars, les visiteurs ont assisté à la messe à l'église Saint-Antoine-de-Padoue, où ils ont rencontré quelques membres de la colonie italienne; plus tard, le même jour, M. Gronchi a reçu des délégations des colonies italiennes de Montréal et de Toronto. Le Président a offert un dîner et une réception en l'honneur du Gouverneur général, au Country Club.

Le 5 mars, M. Gronchi et M. Martino se sont entretenus avec le Premier ministre et avec le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. L. B. Pearson. A la suite d'un déjeuner offert par le Premier ministre et M^{me} Saint-Laurent, le Président Gronchi a prononcé une allocution devant les membres du Sénat et de la Chambre des communes. Les visiteurs sont partis par train pour Détroit.

Nous reproduisons ci-après l'allocution de présentation de M. Saint-Laurent et le discours du Président Gronchi, prononcés le 5 mars devant les membres du Sénat et de la Chambre des communes.

Le très hon. L.-S. St-Laurent (Premier ministre du Canada): Monsieur le Président, au nom des membres de notre Parlement et de la nation canadienne tout entière, j'ai l'honneur de vous accueillir très chaleureusement en cette enceinte et de vous assurer de nos sentiments d'estime et de respectueuse et confiante amitié pour vous personnellement et pour le pays que vous représentez.

Nous sommes heureux de souhaiter également la plus cordiale bienvenue à madame Gronchi, dont la présence ajoute au charme de votre visite. Puisse cette visite, si courte soit-elle, être aussi agréable pour vous-mêmes qu'utile aux bonnes relations entre nos deux pays.

Monsieur le Président, en vous souhaitant aujourd'hui la bienvenue en cette enceinte, nous désirons vous exprimer le plaisir que nous éprouvons à cette manifestation symbolique du renouvellement et de l'affermissement des liens d'amitié et de compréhension entre nos deux peuples, liens qui n'ont cessé de s'accroître régulièrement et sûrement depuis dix ans.

En vous présentant aux membres du Parlement canadien réunis en cette enceinte, je présente à mes collègues et amis un patriote italien et homme d'État européen à toute épreuve qui n'a cessé depuis près de cinquante ans de travailler avec courage et persistance à la réalisation de trois importants objectifs,—liberté, démo-